
令和６年度 第２回磐田市障害者施策推進協議会 会議録 

【日 時】 令和７年３月 18日（火）午後 1時 30分～午後２時 00分 

【会 場】 磐田市総合健康福祉会館（ｉプラザ）２階 ふれあい交流室 1 

【出欠席】  

 協議会委員（名簿順） 

 出 席 ：鈴木眞喜子、中村千晶、髙橋隆代、吉村強、沖山均、鈴木 敏弘、乘松宏幸、 

小野田樹、松本一男、福田弘子、井川淳史、坂部亨、木村良輔、森下昌司 

 欠 席 ：赤堀咲歩 

 事務局：神谷福祉相談課長、丸尾、角、酒井 

山中こども未来課長、青木 

１  開会 

２  あいさつ 

３  協議事項 

第７期磐田市障害福祉計画及び第３期磐田市障害児福祉計画の経過報告について 

 令和７年度重点施策等について

４  事務連絡 

５  閉会 



会 長：それでは、次第３の協議事項（１）「第７期磐田市障害福祉計画・第３期磐田市障害児福

祉計画の経過報告について」事務局から説明をお願いします。 

事 務 局：事務局説明 （第７期磐田市障害福祉計画について説明） 

会 長：質問、御意見がありましたらお願します。 

委    員：医療型児童発達支援の数値が例年ゼロになっている。施設がないからゼロなのか、市内

に対象となる児童がいないのか、どちらなのか。  

事 務 局：医療型児童発達支援について、県内では静岡市に１箇所施設があるのみで、市内には施

設がないためゼロとなっている。 

会    長：他に質問が無いようですので次に移ります。続いて、協議事項（２）「令和７年度重点施策

等について」事務局から説明をお願いします。 

事 務 局：事務局説明 （令和７年度重点施策等について説明） 

会 長：質問、御意見がありましたらお願します。 

会 長：障害者就労実態調査について、1,000 人抽出とある。かなりの人数だが、対象者抽出の

見通しや基準について教えてほしい。 

事 務 局：対象者は障害者手帳所持者と自立支援医療精神通院受給者から無作為に1,000人抽

出する。令和元年度に同様の調査を実施した際には約６割から回答を得られたため、今

回も同程度の回答数を見込んでいる。 

会 長：本日予定されている協議事項がすべて終了しましたので、進行を事務局にお返しします。 

事 務 局：以上を持ちまして、令和６年度第１回磐田市障害者施策推進協議会を終了させていただ

きます。 


